



De publicación inmediata: 23/02/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE SE ILUMINARÁN DE AZUL Y AMARILLO VARIOS LUGARES EMBLEMÁTICOS DEL ESTADO PARA MARCAR QUE SE CUMPLIÓ UN AÑO DESDE EL COMIENZO DE LA INVASIÓN RUSA A UCRANIA

Trece lugares emblemáticos del estado se iluminarán durante la noche del viernes 24 de febrero

Se ordenó que la bandera ucraniana se ices en el edificio del Capitolio del estado de Nueva York

La gobernadora reafirma el apoyo del estado de Nueva York al pueblo de Ucrania

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que varios lugares emblemáticos del estado de Nueva York se iluminarán de azul y amarillo el 24 de febrero para conmemorar el primer aniversario del comienzo de la invasión rusa en Ucrania. La gobernadora también ordenó que la bandera ucraniana se ices en el edificio del Capitolio del estado de Nueva York para expresar solidaridad con el pueblo ucraniano.

"El estado de Nueva York apoya a Ucrania y se enorgullece de albergar a la mayor comunidad ucraniana en los Estados Unidos", **afirmó la gobernadora Hochul**. "Rezamos por las víctimas de esta guerra injusta y mañana izaremos la bandera ucraniana e iluminaremos los lugares emblemáticos del estado para expresar el apoyo de Nueva York a Ucrania en el primer aniversario de la invasión rusa".

Los siguientes son los lugares emblemáticos que se iluminarán para conmemorar el primer aniversario del comienzo de la invasión rusa en Ucrania:

- Puente Governor Mario M. Cuomo
- Puente Kosciuszko
- Edificio H. Carl McCall de SUNY
- Edificio de Educación Estatal
- Edificio de oficinas del Estado Alfred E. Smith
- Empire State Plaza
- Recinto Ferial del Estado - Entrada principal y centro de exposiciones

- Cataratas del Niágara
- Puente "Franklin D. Roosevelt" Mid-Hudson
- Entrada al aeropuerto internacional de Albany
- MTA LIRR - East End Gateway en Penn Station
- Puente de elevación de Fairport sobre el canal de Erie
- Moynihan Train Hall

A principios de marzo de 2022, la gobernadora Hochul [anunció medidas](#) para reforzar la aplicación de sanciones contra Rusia por parte del Departamento de Servicios Financieros (DFS, por sus siglas en inglés), incluida la obtención acelerada de tecnología analítica de cadena de bloques. El año pasado, la gobernadora también [lanzó un sitio web](#) con recursos para los ucranianos e información sobre cómo pueden ayudar los neoyorquinos.

A continuación, se proporciona más información sobre las medidas que han tomado las agencias estatales para demostrar su apoyo al pueblo ucraniano:

Oficina para Nuevos Estadounidenses (ONA, por sus siglas en inglés)

- **La ONA conecta a los inmigrantes ucranianos con trayectos profesionales para capacitaciones laborales y oportunidades de trabajo a través del Programa Caminos Profesionales (Professional Pathways Program):**
 - El Programa Caminos Profesionales de la ONA les brinda a los inmigrantes altamente calificados capacitación profesional y orientación laboral para ayudar a los nuevos estadounidenses a encontrar trabajos relacionados con sus habilidades y experiencia. De acuerdo con la organización Upwardly Global, la agencia líder del Programa Caminos Profesionales para Inmigrantes Altamente Calificados de la ONA, ocho postulantes ucranianos se inscribieron en este programa piloto en 2022 y recibieron capacitaciones profesionales y orientación laboral. Tres de estos participantes ahora son graduados del programa y han conseguido empleo en sus campos de especialización: dos de estos postulantes consiguieron trabajo en el campo de los RR. HH. (uno como reclutador y el otro como asistente de RR. HH.) y el tercero consiguió trabajo en el ámbito legal, como asistente legal bilingüe.
 - La semana pasada, la gobernadora Hochul anunció la expansión del Programa Caminos Profesionales con el objetivo de proporcionar subvenciones financiadas por el estado por un valor total de \$4.38 millones a proveedores ubicados en la comunidad durante un plazo de tres años.
- **La Línea Directa de la ONA ha ayudado a cientos de personas con sus consultas sobre asuntos de inmigración relacionados con Ucrania:**
 - Cantidad de llamadas que recibió la Línea Directa de la ONA para consultas relacionadas con Ucrania: 602

- Cantidad de derivaciones a servicios de inmigración realizadas (a tener en cuenta: una llamada puede conducir a varias derivaciones): 767
- Cantidad de personas a las que se les suministró información: 239

Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados (OTDA, por sus siglas en inglés)

- En noviembre, la gobernadora Hochul anunció que se otorgaron más de \$21.4 millones para ayudar a los ucranianos que huyeron de su país como resultado de la invasión militar de Rusia para reasentarse temporalmente en el estado de Nueva York. Los fondos serán utilizados por 17 proveedores de servicios para refugiados en todo el estado a fin de ayudar a los ucranianos desplazados que ahora viven en Nueva York. Se estima que 75,000 personas de Ucrania han llegado a EE. UU. desde que los rusos lanzaron su ataque, incluidas aproximadamente 14,000 personas que se encuentran en Nueva York a través del programa del gobierno federal Unidos por Ucrania (Uniting for Ukraine).
- Se han ofrecido como voluntarios para patrocinar a una persona 28,000 residentes de Nueva York, cifra que supera las de cualquier otro estado.

Departamento de Servicios Financieros (DFS):

A fin de proteger la seguridad nacional y a los consumidores de los EE. UU., el DFS anteriormente emitió recomendaciones dentro de las primeras 24 horas de la invasión rusa en Ucrania en las que reiteró que las entidades reguladas deben acatar completamente las sanciones impuestas a Rusia por los EE. UU., además de las leyes y normas federales y del estado de Nueva York, incluidas las normas de ciberseguridad y divisas virtuales del departamento. El DFS también tomó medidas para reforzar la aplicación de sanciones a Rusia por parte del departamento, incluida la obtención acelerada de tecnología analítica adicional de cadena de bloques. Estas herramientas fortalecieron la capacidad del DFS para detectar las exposiciones de los negocios que operan con divisas virtuales bajo licencia del DFS a personas, bancos y otras entidades de Rusia sancionadas por la administración de Biden.

###